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В статье автором предпринята попытка изучения основных этапов процесса становления германского уголовного 
законодательства с изложением фундаментальных памятников романо-германской правовой системе. Исследованию подвергаются 
ее отличительные признаки и специфические особенности, анализируется система источников уголовного права ФРГ. Установлена 
специфика структурирования Особенной части УК ФРГ. Делается вывод о том, что критерием классификации ее разделов является 
объект преступления, под которым понимаются определенные права и свободы человека, т.е. различные правоохраняемые блага.
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In the article, the author attempts to study the main stages of the process of formation of German criminal legislation with the pres-
entation of fundamental monuments of the Romano-German legal system. Its distinctive features and specifi c features are studied, and 
the system of sources of German criminal law is analyzed. The specifi city of structuring a Special part of the criminal code of Germany is 
established. It is concluded that the criterion for classifi cation of its sections is the object of the crime, which is understood as certain hu-
man rights and freedoms, that is, various law-enforceable goods.
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